

Fecha: 16-01-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Abordan transporte de sustancias peligrosas en Chañaral y D. de Almagro

Pág.: 5
 Cm2: 185,7
 VPE: \$ 206.841

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

Abordan transporte de sustancias peligrosas en Chañaral y D. de Almagro

GOLD FIELDS. Reunió a servicios de emergencia, autoridades y organizaciones sociales.

Con una activa participación de servicios de emergencia, autoridades locales y representantes de la comunidad, Gold Fields realizó con éxito dos conversatorios sobre el transporte de sustancias peligrosas en fase de operación, en las comunas de Chañaral y Diego de Almagro. La instancia se enmarca en los compromisos ambientales de la operación Salares Norte y en la implementación del Programa TransApell, orientado a fortalecer la seguridad y la preparación ante eventuales emergencias.

Las jornadas convocaron a Bomberos de la Provincia de Chañaral, Carabineros de Chile, la Policía de Investigaciones (BIDEMA), Senapred Atacama, la Delegación Presidencial Provincial de Chañaral, las municipalidades de Chañaral y Diego de Almagro, juntas de vecinos y la Unión Comunal del Adulto Mayor, entre otros actores claves del territorio.

“En la instancia explicamos en qué consiste el Programa TransApell, los controles preventivos aplicados a los conductores y a las empresas que realizan el transporte de sustancias peligrosas, y los planes de acción ante la ocurrencia de una emergencia con este tipo de productos”, señaló Jorge Quevedo, jefe de Emergencias de Salares Norte.

Asimismo, destacó la relevancia de este tipo de espacios de diálogo. “Fue una instancia

muy importante, ya que permite mantener abiertos los canales de comunicación entre Gold Fields y las comunidades asociadas a nuestra operación, además de analizar en conjunto los planes de acción ante un eventual accidente y recoger inquietudes y sugerencias de los distintos actores involucrados”, agregó.

La actividad fue liderada por la Gerencia de Seguridad y Salud Ocupacional de Gold Fields, con el apoyo del área



SE BUSCA FORTALECER LA SEGURIDAD COMUNITARIA.

de Relaciones Comunitarias, la empresa Transportes Verasay, encargada del traslado de sustancias peligrosas para Salares Norte, y Tecproquim, consultora experta en la materia.

Como parte de este compromiso, durante 2026 la compañía continuará desa-

rrollando un plan de difusión del Programa TransApell, con el objetivo de informar y capacitar a un mayor número de organizaciones e instituciones de la Provincia de Chañaral, fortaleciendo la prevención y la seguridad de las comunidades.

CEDIDA